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Maru Campos arranca la construcción de pista de atletismo en Delicias 
 
- Se construirá con una inversión de 40 millones de pesos; una vez concluida, dentro de 
su circuito se instalará una cancha de futbol profesional 
- Luego de décadas de gestiones por la comunidad atlética del municipio, este año se 
hará realidad 
 
La Gobernadora Maru Campos encabezó el arranque formal de los trabajos de 
construcción de una nueva pista de atletismo en ciudad Delicias, proyecto en el cual se 
invierten más de 40 millones de pesos y beneficiará a más de 75 mil habitantes de la 
región. 
 
La obra que fue gestionada durante varios años por deportistas locales y será una 
realidad en esta Administración estatal, permitirá a los atletas delicienses contar con un 
espacio para desarrollar sus entrenamientos de manera segura y profesional. 
 
“Ustedes son las promesas del deporte, pero no están solos. Cuentan con su familia. 
Nosotros estamos aquí, porque creemos en ustedes y en su capacidad. Por eso venimos 
al espacio que será su nueva pista", dijo la mandataria a la comunidad atlética presente. 
 
La pista de tartán tendrá las medidas oficiales para competencias en carreras de 
velocidad y de distancia, así como en las pruebas de salto de altura, de longitud y con 
garrocha. Dentro del circuito de la misma se instalará una cancha de futbol profesional. 
 
El presidente municipal, Jesús Valenciano, agradeció a la mandataria por el apoyo 
brindado: “La inversión que va a estar metida aquí va a permitir que los jóvenes sigan 
practicando el deporte, que se formen con disciplina, trabajo en equipo y tolerancia hacia 
sus compañeros”. 
 
“Lo importante no es solo la infraestructura, sino las oportunidades que generará para 
nuestros jóvenes. Este proyecto no sólo fomentará el deporte, sino que abrirá puertas 
para que puedan acceder a becas universitarias y construir un futuro mejor”, sostuvo el 
edil. 
 
Francisco Miranda, profesor de la escuela de atletismo y representante de los 
deportistas, recordó que desde años atrás se les había prometido una pista con estas 
características y hoy, gracias a la Gobernadora, este año se hará realidad. 


